

BAJO RESERVA

La Mañanera triunfa en la Casa Blanca

:::: Nos cuentan que la primera conferencia de la nueva vocera de la Casa Blanca, **Karoline Leavitt**, fue la consagración como modelo de exportación del formato mañanero mexicano de **Jesús Ramírez** y su jefe, **Andrés Manuel López Obrador**.



EFE/EPA. JIM LO SCALZO

Karoline Leavitt

Hubo presentación de youtuberos y “medios alternativos” que hicieron preguntas a modo y lanzaron diatribas contra el gobierno anterior, mientras doña Karoline aprovechaba para burlarse del expresidente Biden, culparlo por el alza del precio del huevo en los últimos días e insinuar que se quedaba dormido en la oficina oval. Mientras escuchaba las preguntas de periodistas, la funcionaria se reía irónicamente y parecía que en cualquier momento les diría “chayoterous”. A nadie extrañará ya que pronto aparezca un *Lord Molecule*, se presente la sección *Who's who in lies* (Quién es quién en las mentiras) —aparte de las dos o tres por minuto que hila don Donald—, o en lugar de hablar de temas espinosos se programe una canción o se compare la salud de Trump con la de un corredor keniano. “Circular dialogue”, pues.

El cuarto de AMLO en Palacio Nacional

:::: Nos dicen que, ya van más de cuatro meses de la actual administración, y aún hay un salón en Palacio Nacional dedicado a **Andrés Manuel López Obrador**. Se trata de la sala de prensa, donde hay casi 20 retratos del expresidente, desde la primera mañanera, sus giras por el país, posando, incluso riéndose. Lo curioso es que abundan los retratos de López Obrador, en esa zona cerca de la calle de Mone-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Andrés Manuel López Obrador

da, pero no hay ninguna imagen todavía de la primera mujer Presidenta de México.

Blindaje nivel 5 para Rosario Piedra

:::: Nos confirman que hoy acudirá a la Cámara de Diputados la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), **Rosario Piedra Ibarra**, y tendrá 30 minutos ante el pleno de



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Rosario Piedra Ibarra

la Comisión Permanente para presentar su informe anual de actividades. Lo que resalta, nos dicen, es que, de acuerdo con formato aprobado por la mayoría morenista, no contestará las preguntas de ningún diputado, ya sea de oposición o de la coalición oficialista. Así, doña Rosario inicia su reelección al frente de la Comisión, sin mayores observaciones al gobierno federal, cerrada al diálogo con el Poder Legislativo, y con un blindaje a prueba de balas por parte de los legisladores.

Ricardo Anaya, camino a la coordinación del PAN en el Senado

:::: Nos comentan que una vez que **Marko Cortés**, entró en razón, y se descartó como próximo líder de los senadores del PAN, se allana el camino para otros perfiles dentro de la bancada. Nos dicen que lo que también se descarta es que continúe como coordinadora la senadora Guadalupe Murguía, y que la carta más fuerte que tiene el presidente del partido, **Jorge Romero**, es el ex-candidato presidencial **Ricardo Anaya**, quien se ha caracterizado por ser de los legisladores de oposición más combativos ante Morena. La designación de quien coordinará al PAN en el Senado a partir del 1 de febrero se dará a conocer en la plenaria del grupo parlamentario que se llevará a cabo el 30 y 31 de enero en Aguascalientes, y nos dicen que, si quiere ganar un dinerito, apueste a que el designado será Anaya.

